

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : **SMP YOS SUDARSO**
 Alamat : **Jl. RS Sekar Kamulyan 1516**
 Nama : **Laurentius Mario Lukito**
 NIS / NISN : **171807040 / 0051597852**

Kelas : **7-B**
 Semester : **1 (Satu)**
 Tahun Pelajaran : **2017-2018**

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi : Menunjukkan sikap bersyukur, selalu memberi salam, menghormati orang yang menjalankan ibadah sesuai agamanya dengan baik.

2. Sikap Sosial

Deskripsi : Menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santu dan percaya diri dengan baik.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: **65**

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A						
1 Pendidikan Agama Katolik	78	B	Sangat Baik dalam kompetensi Aku Citra Allah Yang Unik, Tugasaku Sebagai Citra Allah. Aku Memiliki Kemampuan dan kompetensi Kemampuanku Terbatas, Syukur Sebagai Citra Allah	78	B	Baik dalam , demikian juga dalam Manusia Citra Allah
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	B	Sangat Baik dalam kompetensi Garuda Pancasila dan kompetensi Norma	95	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Norma
3 Bahasa Indonesia	72	B	Baik dalam kompetensi teks fantasi dan kompetensi Teks deskripsi	81	B	Baik dalam teks prosedur, demikian juga dalam teks deskripsi
4 Matematika	66	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Operasi hitung bilangan bulat dan pecahan	76	B	Baik dalam Mengurutkan bilangan bulat dan pecahan, demikian juga dalam Himpunan
5 Ilmu Pengetahuan Alam	66	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Ciri mahluk hidup	98	A	Sangat baik dalam semua kompetensi, terutama kompetensi Pengukuran
6 Ilmu Pengetahuan Sosial	65	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Ruang	81	B	Sangat Baik dalam Sumber daya alam dan baik dalam Ruang

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7 Bahasa Inggris	74	B	Baik dalam kompetensi waktu, tanggal, hari dan bulan, sedangkan kompetensi ungkapan Sapaan, ungkapan selamat tinggal, ungkapan terima kasih dan meminta maaf cukup	78	B	Baik dalam ungkapan Sapaan, ungkapan selamat tinggal, ungkapan terima kasih dan meminta maaf, demikian juga dalam waktu, tanggal, hari dan bulan
Kelompok B						
1 Seni Budaya	67	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Unsur dasar seni, teknik vokal, bernyanyi secara unisono	76	B	Baik dalam Teknik vokal, bernyanyi unisono, vokal grup, menggambar flora, demikian juga dalam Teknik vokal, bernyanyi unisono, vokal grup
2 Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	72	B	Sangat Baik dalam kompetensi bentuk aktivitas kebugaran jasmani, sedangkan kompetensi teknik dasar permainan bola kecil cukup	76	B	Baik dalam bentuk aktivitas kebugaran jasmani dan cukup dalam teknik dasar permainan bola kecil
3 Prakarya	77	B	Baik dalam kompetensi Rekayasa Miniatur rumah dan kompetensi Kerajinan serat alam	77	B	Baik dalam Kerajinan serat alam dan cukup dalam Rekayasa Miniatur rumah
4 Akuntansi	65	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Penggolongan akun	82	B	Sangat Baik dalam Penggolongan akuntansi dan baik dalam Sejarah akuntansi
5 Bahasa Sunda	67	C	Perlu peningkatan untuk semua kompetensi terutama dalam Paguneman	77	B	Sangat Baik dalam KD keterampilan-3 dan cukup dalam Paguneman

C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	B	Baik.
2 Futsal	B	Baik.
3 Volly	B	Baik.
4		

D. Kotidakhadiran

Sakit	3 hari
Izin	0 hari
Tanpa Keterangan	0 hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Kuningan, 16 Desember 2017
Wali Kelas,


Yuliana Utasih, S.Pd
NIK. 10858